

Handball-Nikolausturnier 2024



Zum Nikolausturnier der Wettkampfklasse IV und der Grundschulen in der Hamburger Sporthalle am 3.12.24 konnten wir es kaum erwarten unsere „Jüngsten“ wieder eine Möglichkeit zum Handballspielen zu bieten. Die seit letztem Jahr gültige und bundesweite Änderung für den Spielbetrieb der Schulen bei „Jugend trainiert für Olympia“ sieht vor, dass sich in der Altersklasse der WK IV zwei Mannschaften (1x Mädchen, 1x Jungen) für die Finalrunde in Berlin qualifizieren. Damit hatten wir die tolle Aufgabe, im Rahmen des Nikolausturniers die beiden TeilnehmerInnen für die Landesfinals Hamburg der Jungen und Mädchen zu ermitteln.

Wir als Fachausschuss freuten uns dabei über 33 Mannschaften aus 19 verschiedenen Schulen und sahen spannenden und begeisternden Handball. Damit hat sich die Anzahl der teilnehmenden Mannschaften gegenüber dem Vorjahr wieder vergrößert. Es war uns eine Freude und Motivation zugleich, den Spaß und die Leidenschaft der Kinder für den Handballsport zu sehen.

Die Plätze 1 und 2 bei den Mädchen im A Pokal holten sich das Gymnasium Ohmoor und das Carl von Ossietzky Gymnasium, die sich dann im Landesfinale wiedersehen und die Hamburger Schulmeisterschaft ausspielen. Auf den Plätzen drei bis acht landeten das Gymnasium Rahlstedt, ATW, Gymnasium Walddörfer, Gymnasium Grootmoor, MRG und Gymnasium Hummelsbüttel.

Bei den Jungen im A-Pokal wurde in zwei 4er Gruppen gespielt. Hier setzten sich für die Teilnahme am Landesfinale das Carl von Ossietzky Gymnasium und das Margaretha-Rothe-Gymnasium durch. Diese beiden Mannschaften spielen dann um die Hamburger Meisterschaft in der Wettkampfklasse IV und damit auch um das Ticket nach Berlin. Die weiteren nachfolgenden Platzierungen gingen an das Gymnasium Grootmoor, die

Stadtteilschule Alter Teichweg, Gymnasium Ohmmor, Walddörfer Gymnasium, die Stadtteilschule Heidberg und die Stadtteilschule Niendorf.

Den B-Pokal der Mädchen gewann das CvO knapp vor der Stadtteilschule Fischbek und dem Gymnasium Allee. Im B-Pokal der Jungen gewann die Stadtteilschule Fischbek vor dem Albrecht-Thaer-Gymnasium. Nachfolgende Platzierungen gehen an das Marion Dönhoff Gymnasium, die Stadtteilschule Niendorf, das Gymnasium Rahlstedt und das Lise Meitner Gymnasium.

Auch in diesem Jahr konnten wir wieder zwei eigenständige Turniergruppen für die Kinder aus vier Grundschulen mit sechs mixed Mannschaften stattfinden lassen. Hier gewann das Mixedteam 1 von der Grundschule Grützmühlenweg vor der GS Lehmkuhlenweg. Platz 3 geht an die GS Sachsenweg vor der GS Grützmühlenweg 2. Die nachfolgenden beiden Platzierungen gingen an unsere Turnierneulinge der Grundschule Rönnekamp 1 und 2.

Allen Teams einen großen Dank für ihre Teilnahme und den schönen und leidenschaftlichen Handball, den sie uns in der Vorweihnachtszeit beschert haben. Hoffentlich bis zum nächsten Jahr!

Eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch wünscht
euer Fachausschuss Handball